



教育目標

「自学、信愛、努力を基本とし、人間らしい生き方を求める生徒を育てる」

NANBU



学校だより第11号

氷見市立南部中学校

令和2年3月18日

ご卒業、おめでとうございます。

校長 扇谷 孝代

3月13日（金）、令和元年度 第73回卒業証書授与式を挙りました。

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、学校が長期臨時休校に入っていることから、卒業生とその保護者、教職員のみ出席という形で行いました。そんな中でも、卒業生の卒業証書を受け取る姿は凛としてすがすがしく、「別れの歌」はすばらしく、感動的な式となりました。

前期生徒会長 池田覚君の思いのこもった答辞が、式場にいる全員の心に染みわたりました。ここにその一部を紹介します。

在校生の皆さん。今日は感謝の気持ちを直接伝えることができません。尊敬される先輩になりたいと努力して参りましたが、十分ではありませんでした。そんな私たちがたくさんの思い出をつくることができたのは、私たちを信じてついてきてくれた皆さんのおかげです。これからは皆さんが南部中学校の伝統を築いてく番です。皆さんの手で、今まで以上に活気あふれる誇り高い学校に築き上げてください。皆さんなら必ずできます。

勉強や部活動、学校行事など、本気で取り組むことができたのは、校長先生はじめ諸先生方のおかげです。本当にありがとうございました。頼りすぎてしまい、ご迷惑をおかけしたこともありました。本気で挑戦すること、逆境をチャンスに変える大切さなど、多くのことを教えていただいたご恩は、決して忘れません。

ご来賓の皆様にも直接感謝の言葉を申し上げることはできませんが、皆様のご期待に応えられる立派な人間になれるよう、一層努力して参ります。

お父さん、お母さん。私たちはここまで成長することができました。幸せな中学校生活を送ることができました。これもすべて、家族の温かい支えのおかげです。本当にありがとうございました。

そして、同級生のみんな。うまくいかず、困り果てていたときには自分のことのように悩んでくれました。成功したときには自分のことのように喜んでくれました。仲間がいてくれたからこそ、頑張ることができました。突然の臨時休校、迎えた県立高校一般入試、そして卒業式。会いたいときに仲間に出会えない心細さが募ることもありました。しかし、そんなとき、みんな同じ空の下で頑張っていることを思い出し、気持ちを奮い立たせました。これからも同じです。最高の仲間たちに伝えます。みんな、本当にありがとう。

最高の仲間、先生方と過ごした中学校生活は、このままずっと続いてほしいくらい、最高なものでした。しかし、今が旅立ちの時。私たちには、数え切れないほどの扉が待ち受けています。それらの扉は、私たちの行く手を阻むものでも、夢への一步を閉ざすものでもありません。私たちを強く成長させる扉であると信じています。困難が待ち受けていたとしても、私たちは南中魂を胸に、何十回、何百回、何千回と、立ち上がって見せます。

68名の卒業生は、学業に、部活動に、学校行事や生徒会活動に真摯に取り組み、南部中学校の伝統と校風に新しい歴史のページを書き加えました。その努力に対し、改めて賞賛の拍手を贈りたいと思います。

卒業生が今後も力強く、たくましく歩みを進め、自分の可能性を広げるために大きく成長してくれることを祈っています。卒業生の皆さん、ご卒業、おめでとうございます！！

卒業証書授与式より

< 3年1組 >



< 3年2組 >



心を込めて見送りました



お祝いの
言葉をた
くさんいた
だきました



学校からのお知らせとお願い

○新型コロナウイルス感染拡大防止に係る令和2年度学校行事等の変更・延期について

・3学年修学旅行の延期について

新型コロナウイルス感染症が3月現在も拡大している状況の中、市教育委員会の指示を受け、令和2年5月に予定していた第3学年修学旅行について、9月に延期することを決定いたしました。実施期間は、9月29日(火)～10月1日(木)の2泊3日、旅行先は、関西・広島方面です。

現在行程を調整中ですが、可能な限り5月に実施する予定にしていたとおりの形で行いたいと考えています。詳細につきましては、決定次第、お知らせいたします。

・1、2学年の宿泊学習、校外学習について

例年1学期に実施していた1学年の校外学習については、2学期に延期します。

また、2学年の宿泊学習については、令和2年度は9月5日(土)に運動会、9月末に「社会に学ぶ『14歳の挑戦』」を実施することとなり、10月末には学校祭が控えていることから、例年どおりの形での実施は日程的に難しいものと考えられます。現段階では、1学期末に校外学習という泊を伴わない形で実施することを考えています。

今後も新型コロナウイルスの感染の状況によっては、学校における教育活動が少なからず影響を受けることが考えられます。保護者・地域の皆様にはご理解のほど、よろしくお願いいたします。

○令和2年度4月当初の南部中学校育友会の主な動きについて

新型コロナウイルス感染拡大防止に係る長期臨時休校により、例年3学期末に行っていた、次年度の育友会組織の編成作業が進められなくなりました。そこで、以下のような日程で、今後の作業を進めたいと考えております。

1、2学年の保護者の皆様方には、3月9日～10日に行った担任による家庭訪問の際、「令和2年度 育友会委員会希望所属先提出のお願い」の用紙をお配りしました。1学年は3月23日、2学年は3月24日が学年登校日となりましたので、それぞれの日にお子様を通じて担任に提出してください。

4月10日(金)に開催予定の令和元年度臨時常任理事会にて、所属していただく専門委員会を決定することになります。その後、4月13日(月)に保護者の皆様全員(理事)参加による理事会を開催し、委員長の選出や専門委員会の活動内容協議等を行うことを計画しています。また、育友会総会(歓送迎会)は、4月25日(土)を予定しています。

○令和元年度第3学期給食費等の返金について

3月中に予定していた授業、給食等が実施できなくなったため、全学年に給食費、学年によっては学年教材費を返金することになりました。

卒業生の保護者の皆様には、卒業証書授与式当日に返金させていただきました。

1、2学年につきましては、3月中に返金いたしますので、次年度、4月6日(月)に押印した領収書を学校に提出願います。

ご面倒をおかけしますが、ご協力をよろしくお願いいたします。